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議修正為「提報行政院能源及減碳辦公室」。因為該辦公室本來就是跨部會協調平台，而且是

行政院層級，應該有更好的功能。以上。 

主席：好，修正通過。 

請問各位，對第 15 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 16 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 17 案有無異議？ 

本案有文字修正意見，建議修正為：「請農委會會同經濟部，於一個月內針對高污染土地滯

洪池等，向各縣市政府徵詢可提供做為太陽能發電之地點，並提出實質設立示範點及時程規劃

。」。 

請農委會曹主任委員說明。 

曹主任委員啟鴻：主席、各位委員。因為高污染土地的問題是由環保署主管，所以應該加上環保署

，修正為：「請農委會會同經濟部、環保署……」。 

主席：好，本案文字照方才說明的兩項修正意見修正通過。 

現在繼續進行詢答。請孔委員文吉質詢。 

孔委員文吉：主席、各位列席官員、各位同仁。根據經濟部的報告，2025 年要達到非核家園的目

標，這件事情很多委員都非常關心，請問部長，屆時再生能源的發電量是不是希望能達到

20,000MW？ 

主席：請經濟部李部長答復。 

李部長世光：主席、各位委員。那是太陽光電。 

孔委員文吉：現在台電也提出水力發電計畫。根據報導，台電不放棄在全台各地興建水力發電設施

，這部分是不是可以請黃董事長說明一下？ 

主席：請台電公司黃董事長答復。 

黃董事長重球：主席、各位委員。其實水力發電分成兩種，一種是水庫型的，一種是川流型的。川

流型才屬於再生能源，就是在河川流域裡面，量比較小。現在就是只要量小，但是可以發電，

也就是小型水力的意思啦！ 

孔委員文吉：過去推動水力發電都遭到困難，好比說，你們要在原住民地區興建西寶水力發電廠，

環保團體也都反對啊！ 

黃董事長重球：那是水庫式的，所以比較困難。如果屬於再生能源發展條例規範的，那是川流式的

，規模比水庫式的小很多、很多。 

孔委員文吉：目前再生能源的發電量只占 5.6%嗎？ 

黃董事長重球：這是把傳統的水力發電，也就是水庫式的都算進去。 

孔委員文吉：你們現在水力發電定案了沒有？ 

黃董事長重球：委員是指小水力的部分嗎？ 

孔委員文吉：就是你們要在全台各地興建水力發電設施，定案了沒？行政院核定了沒有？ 

黃董事長重球：沒有，因為那是非常小、非常小，一個點、一個點地做，所以並沒有一個整體的、


